## Viele Gäste beim Osterfeuer

Abbesbüttel Die Feuerwehr ist sehr zufrieden.

Zahlreich folgten die Abbesbütteler der Einladung zum Osterfeuer am Wochenende. Das Feuer in der Nähe des Sportplatzes lockte rund 400 Besucher an. Die Freiwillige Feuerwehr freute sich besonders über viele Familien, die einen geselligen Abend erlebten.

"Wir sind gern Gastgeber für die vielen kleinen und großen Besucher", sagte Ortsbrandmeister Jürgen Stahlberg, nachdem die Kinder der Jugendfeuerwehr unter Aufsicht den Brennholzstapel entzündeten.

Auch dass viele Neubürger den Weg zum traditionsreichen Feuer gefunden hätten, sei eine große Freude und Bestätigung für die Freiwillige Feuerwehr, so der stellvertretende Ortsbrandmeister Rouven Langanke.



Das Ostfeuer in der nähe des Sportplatzes lockt viele Abbesbütteler Familien und auch die Neubürger an.